

L'IMAGE Olivese toujours généreux



La générosité des Olivésains ne se dément pas. Le succès de la collecte de la Saint-Andria en témoigne, il a fallu près de trois heures aux enfants pour parcourir les rues du village, s'arrêter à chaque maison et ramasser les dons, des produits très variés qui seront les bienvenus dans les armoires des bénéficiaires. Accompagnés d'adultes, parents et bénévoles, les jeunes ont ainsi mesuré l'importance de la solidarité. Déguisés pour la circonstance, ils ont terminé l'après-midi à la salle des fêtes (notre photo), où ils ont dégusté avec plaisir un savoureux goûter.